

Nombre del alumno: Hannia Lily Morales Morales

Nombre del profesor: Roblero Morales Ramiro

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Procesos Culturales

Grado y grupo: 6to A de trabajo social y gestión comunitaria

La bola, en los tíempos de la Revolución Mexicana, eran las personas que en pueblos y ciudades se levantaron en armas contra el gobierno.

INTRODUCCIÓN

la educación de calidad, el desarrollo social, político y tecnológico, a pesar de contar con abundantes recursos naturales ya sean los modernos, los antiguos y los reciclados dentro del mandato para poder ser presidente. La norma de vida en México incluye muchos aspectos de todo tipo de pueblos, la cultura mexicana ya que es muy rica, pues ya que su mezcla y sobre todo sus elementos de diversos periodos, desde aspectos prehispánicos y del periodo colonial, hasta moderno

a continuación, te daré a conocer la evolución de la cultura mexicana de como se ha venido erradicando y sobre todo las mejorías que ha dado el país durante décadas ya que México está lleno de prejuicios y buenas culturas de la cual le ha brindado y sobre los gobernadores y quienes formaron parte de la cultura mexicana y las políticas mañas que tenían para llegar a ser grande dentro de la política.

EVOLUCIÓN DE LA CULTURA MEXICANA

La evolución y el giro inesperado de la cultura mexicana ha venido desde años atrás o décadas cuando la conquista y el territorio estaba ocupado por una diversidad de etnias, cada una con su propia cultura, algunas con las mismas raíces que se evidenciaban por la práctica de la misma lengua o dialecto o el uso de palabras con el mismo significado La riqueza natural del país, su pluralidad y valores, por lo tanto, proporcionan características muy propias, también el cual formo parte de algunos lugares que conformaban ante la cultura mexicana como los Aztecas era un grupo nómada belicoso que emigró de Aztlán es por ello que México se ha venido desarrollando por el crecimiento cultural del mexicano en solo ochocientos años ha sido acelerado y brusco, obviando partes esenciales de su evolución natural. De tal manera que de la variedad de etnias que todavía existen, algunas se han negado al cambio, apartándose de la vorágine que en su caso implica el desarrollo ya que en el país de España no tenía la mejor cultura socio económica de Europa, en aquel tiempo en el cual ocupaba una posición privilegiada con relación a su desarrollo

marítimo y a lo religioso que profesaba, además de otros conocimientos estrategias, inteligencia y creencias que los identificaba cada individuo ya que los nativos no sabían el alcance de ser libres, pero si estaban acostumbrados a ser esclavos sin saber lo que significaba es por ello que tal connotación, por lo que se sometieron sin oposición, sin reclamos sobre al dominio español, por demás injusto y cruel, durante los trescientos años que duró el colonialismo y nos solo fueron cincuenta años si no trecientos años la sociedad mexicana en aquellos años entonces, habían diferentes corrientes ideológicas que pugnaban por diferentes formas de gobierno, había donde habían Ibéricos y conservadores que querían una monarquía, criollos y europeos que querían un imperio, liberales y conservadores que querían una república, liberales que querían una democracia, socialistas, totalitaristas porque todo tipo de cultura y mejorías económicas no habían progreso como Napoleón ejerció ideó la forma de mantener un ejército de tres mil elementos en el territorio mexicano, disque para exigir el pago de una deuda de origen ridículo, con el cual derrotó a las fuerzas de Juárez e hizo fracasar la operación incipiente de la República que se estableció en aquellos años.

Esta situación castrante apuntaló el principal propósito de los políticos mexicanos de hacerse ricos en el periodo que le brindaba la oportunidad de "servir" al país y si son listos pueden seguir sirviendo. Según senadores (s/f)

Con cuerdo con ello ya que la política siempre es ganar, ganar no importando a quien perjudicas dentro del rango para poder ser presidente y poder gobernar un país ya que en las Cámaras legislativas diputados y Senadores y en algunas Direcciones de la mayoría de las secretarías de estado, con relación a la responsabilidad de proporcionar educación gratuita al ciudadano, los gobiernos han manipulado tanto los Planes de Estudio y los recursos métodos, maestros, edificaciones, equipo y entre otras ya que el olvido, la incredulidad, la envidia, la descalificación, la desconfianza, el desánimo, y sobre todo la inseguridad, quizás por la impotencia de no saber qué hacer a pesar de sus defectos claro todo ello algunos son para brindar nuevos proyectos para beneficio del pueblo pero también la ambición de crecer ellos mismo y después la sociedad un mundo lleno de

corrupción y artimañas de cada persona, claro dentro de la política parte son ciertas y otras pues nada más es para obtener votos ya que hay una gran mayoría de los ciudadanos mexicanos el cual son pobres e ignorantes que no saben diferenciar lo bueno de lo malo, lo cual beneficia el desastre, la compra de voluntades, el desorden social de comprar tus votos con unos centavos o cosas materiales para tu localidad.

CONCLUSIÓN

La evolución de las culturas y perspectivas de cada persona ha venido siendo de tantas fantasías y manipulación de cosas mejores pero la política es así y hay que aprender a comprenderlas de no todo lo que te digan es cierto aprender a diferenciar lo bueno que en verdad sirva para mejorar la sociedad y lo malo que te compren y te llenen de cosas materiales que apoco tiempo se terminara.

REFERENCIAS

https://elperiodicodemexico.com/nota.php?id=833319